

Armada rescata a persona con heridas graves en cercanías de Cisnes

- Una de las hipótesis indica que las lesiones habrían sido auto inferidas, investiga la SIP de Cisnes junto al Ministerio Público y la Armada de Chile

Puerto Cisnes-. La Fiscalía Aysén-Cisnes, se encuentra investigando un hecho que habría ocurrido en las cercanías de Puerto Cisnes, donde la Armada fue alertada de una persona herida de gravedad, la que inicialmente fue llevada al hospital local y debido a su gravedad fue derivado al hospital regional de Coyhaique.

“A este procedimiento habría llegado Armada de Chile de la Capitanía de Puerto Cisnes, donde en el sector de Punta Delta, aproximadamente a 10 millas de Puerto Cisnes se encontraría una persona lesionada, aparentemente con arma corto punzante. Al llegar personal de la Armada, ellos pudieron rescatar a la persona y trasladarla

en forma inmediata al centro asistencial y a consecuencia de sus lesiones, que, al parecer eran graves, se tuvo que trasladar al hospital de Coyhaique”, informó el teniente de la Subcomisaría de Carabineros de Cisnes, Ricardo Mendoza.

El oficial añadió que “el fiscal de turno instruyó que la Sección de Investigación Policial (SIP), de acá de Puerto Cisnes, realizara todas las indagaciones y diligencias, tendientes a poder esclarecer y entregar el máximo de antecedentes al Ministerio Público para poder realizar un



informe fundado de que es lo que ocurrió. Hay una hipótesis que se está barajando, pero es solamente información preliminar respecto a que, según las primeras indagaciones, se trataría de que la persona quiso atentar contra su vida, es solamente una hipótesis, no es una certeza”.

Por último, se indicó que el procedimiento integró se encontraría en manos de la Armada de Chile.